

**Landesparteitag in Heilbronn am 21.10.2023 - ein Einblick** Am **9. Juni 2024** wird das **Europäische Parlament** neu gewählt. Baden-Württemberg steht nicht nur geographisch im Zentrum Europas. Wirtschaftlich, kulturell und für viele auch persönlich ist die Europäische Union für die Zukunft unseres Landes nicht wegzudenken ... Gedanken, die beim **Landesparteitag am zurückliegenden Samstag in Heilbronn** deutlich zu spüren sind. Unser Europa ist heute ein anderes als noch zur letzten Wahl. Die Europäische Union gerät immer mehr unter politischen Druck: Nationalistische Parteien greifen die europäischen Institutionen und Werte an. Als Europapartei ist für uns klar, dass sich die aktuellen Herausforderungen unserer Zeit nur gemeinsam bewältigen lassen. **Kein Land Europas ist stärker allein. Unser Europa - stark, sozial und demokratisch - das soll es auch bleiben - dafür lohnt sich unser Einsatz!**

Unser Ziel ist es, dass europäische Politik den Alltag der Menschen einfacher und gerechter macht. Gerade in diesen Zeiten wollen wir Sicherheit und Lösungen bieten. Wir setzen uns weiterhin international ein für Standards im Verbraucherschutz, für Mindestlöhne, für eine Mindestbesteuerung von Konzernen, für die Regulierung digitaler Konzerne, für mehr Engagement gegen die Klimakrise, für eine geordnete Migrationspolitik, die unseren Arbeitskräftemangel aufnimmt und ein Recht auf Schutz vor politischer Verfolgung bewahrt. Für uns ist klar: Europa bezieht seine Stärke aus politischer, wirtschaftlicher und militärischer **Zusammenarbeit**. Fortschritt für Europa ist gut für uns alle.

Norbert Giegling und ich waren als zwei Fleiner Sozialdemokraten als Helfer und Helferin im Rahmen der **Organisation beim Landesparteitag in Heilbronn** dabei. Die Arbeit war übersichtlich und zu bewältigen, wir teilten in der vollbesetzten Harmonie zahllose Wahllisten aus und durften die geleerten Urnen wieder zusammentragen - für die nächste Runde für weitere demokratische Entscheidungen. Der Einblick in den Backstage-Bereich der Harmonie ist auch interessant - weitläufig mit vielen Treppen!!! - Was allerdings wirklich bestimmend gewesen ist bei diesem Landesparteitag der SPD: die **Ernsthaftigkeit** von v.a. jungen (und natürlich auch älteren) Menschen, angereist aus allen Teilen Baden-Württembergs - ihre **Offenheit**, ihre **Höflichkeit**, ihr **Engagement**, sich für eine **Idee, sich für Freiheit, Gerechtigkeit, Frieden und Demokratie einzusetzen**, sich aufzumachen, die Statuten einer demokratischen Partei mitzutragen, abzuarbeiten, auszuhalten. Ja - so ein Landesparteitag folgt demokratischen Regeln - Antragskommission, Zählkommission ... da wird vorgeschlagen, diskutiert, gewählt, abgestimmt - das kostet Zeit - bis dann „endlich“ **Andreas Stoch, Evelyne Gebhardt, Katarina Barley** und unser **Spitzenkandidat Rene Repasi** zu hören sind und für ihre Positionen und Botschaften Raum einnehmen und sich Gehör verschaffen. Ein langer Tag - so ein Landesparteitag - und ein notwendiger Tag - Anträge - Diskussionen - Aussprachen - unterschiedliche Meinungen - eben **Demokratie in ihrer Vielfalt und v.a. ihrer Transparenz und notwendigen Ernsthaftigkeit und Sachlichkeit, die auf Fakten beruht**. Herzlichen Glückwunsch an **Rene Repasi**, unserem Südwest-Spitzenkandidaten für die Bundesliste der SPD zur Europawahl - ja, Demokratie ist anstrengend, langwierig, braucht viele Stimmen und Entscheidungen der Basis - aber - was denn sonst?!

Einblick in die Pressearbeit der HSt unter

<https://www.stimme.de/regional/region/spd-landesparteitag-heilbronn-rene-repasi-europawahl-andreas-stoch-katarina-bar-ley-art-4853567>

Heidi Scharf-Giegling

Pressesprecherin der Fleiner SPD